



佐藤信
(新政会)

一次産業の振興について

質問 「東日本大震災農業生産対策交付金」による補助事業の支援状況はどうか。

答弁 3戸以上の農業者組織を対象とし、農業用機械や農業施設等の再整備が可能な事業として積極的に推進している。

質問 復興に向け、商工業や宅地等への農地転用が進んでいますが、現状をどのように把握しているか。

答弁 例年の5倍から10倍



農地転用が進む竹駒地区

の転用申請がなされ、合計で268件、約20・5億となつているが、今後適正な許可と誘導に努めていく。

質問 被害を受けていない遊休農地の再利用の考えはどうか。

答弁 耕作可能な遊休農地について、農業委員会等と一緒に適正な土地利用を推進していく。

質問 被害を受けない遊休農地の再利用の考えはどうか。

答弁 各地域での防災集団移転促進事業の進ちょく状況はどうか。

答弁 現在30か所の集団移転協議会が設立され420戸の高台移転の要望書が提出されるが、国への事業計画書を提出し、一日も早い住宅再建を進めしていく。

質問 被災者に対しての意向調査を踏まえ、個別の相談にはどのように対応しているのか。

答弁 関係する相談窓口との連携や地域協議会等との調整を図りながら、相談者の理解や協力が得られるよう努めている。

質問 生活支援のための雇用の場の確保について、どのような取組みがあるのか。

答弁 震災復興計画と調整を

図りながら、企業誘致や市内企業に対しても支援していく。

質問 奇跡の一本松の保存について、いろいろな提言があるようだが、市の考え方はどうか。

答弁 要望している官営メモリアル公園の整備との兼ね合いもあり、防腐剤の塗布や保存方法等、提言をいただいた事項も含めて、防衛省と協議していく。

答弁 多額の費用が見込まれる。市に保有処理及び活用には多くの費用が見込まれる。園内に防衛省と協議していく。

質問 奇跡の一本松の保存について、いろいろな提言があるようだが、市の考え方はどうか。

答弁 保有処理及び活用には多額の費用が見込まれる。園内に要望している官営メモリアル公園の整備との兼ね合いもあり、防腐剤の塗布や保存方法等、提言をいたいた事項も含めて、防衛省と協議していく。

質問 奇跡の一本松の保存について、いろいろな提言があるようだが、市の考え方はどうか。

答弁 要望している官営メモリアル公園の整備との兼ね合いもあり、防腐剤の塗布や保存方法等、提言をいたいた事項も含めて、防衛省と協議していく。



伊勢純
(日本共産党)

4月から始まった一部損壊・宅地復旧支援の周知について

質問 地震などによる一部損壊の修復に上限30万円などの支援は市民から好評である。利用状況はどうか。

答弁 被災者住宅補修31件、県産材パリアフリー改修4件、県産材使用1件、県の被災者住宅再建支援65件である。

質問 新制度を知らない人が多いように思う。申請漏れの可能性もある。業者にも情報提供や説明等を行ってはどうか。

答弁 身近な相談窓口として市役所に「被災者支援室」を設置している。業者への説明については今後、検討していく。

質問 ## 産業建設常任委員会

がれきの広域処理の考えは

質問 県内では最大となる本市のがれきについて、その処理方針はどうか。

答弁 がれき発生量は148万tとなつた。県内での処理能力を最大限活用しても処理できない場合は広域処理に頼らざる様々検討している。自力再建を行う被災者の方々に対し、できる限りの支援策を講じたい。

質問 最近の地価の高騰などから、水道工事費だけではなく、取付道路や宅地造成でも助成を考えるべきではないか。

答弁 復興をより一層推進するため、独自支援事業について、個々の負担も大きく、早期の自立再建のためには市独自の支援が必要と考え、制度を設けた。

質問 全国で被災した際には、その処理方針はどうか。

答弁 がれき発生量は148万tとなつた。県内での処理能力を最大限活用しても処理できない場合は広域処理に頼らざる様々検討している。自力再建を行う被災者の方々に対し、できる限りの支援策を講じたい。

質問 国の基準値に対する国民の不信が大きい。本市の測定値はその基準よりも低く安全であることを理解いただき全国の皆さんに協力をお願いしていく。

答弁 本市での課題は津波堆積物と不燃物が膨大であることに向けるが、今後のがれき処理での市長の考えはどうか。

質問 がれきの広域処理の考え方について、今後のがれき処理方針はどうか。

答弁 がれきの広域処理の考え方について、今後のがれき処理方針はどうか。

質問 がれきの広域処理の考え方について、今後のがれき処理方針はどうか。

本市復興のカギのひとつ、漁業の状況と支援策について

質問 復旧の状況はどうか。

答弁 漁協整備計画に対し、万tとなつた。県内での処理能力を最大限活用しても処理できない場合は広域処理に頼らざる様々検討している。自力再建を行う被災者の方々に対し、できる限りの支援策を講じたい。

質問 受け入れる自治体によつては、放射性廃棄物と見ていい向きもあるが、今後のがれき処理方針はどうか。

答弁 がれき発生量は148万tとなつた。県内での処理能力を最大限活用しても処理できない場合は広域処理に頼らざる様々検討している。自力再建を行う被災者の方々に対し、できる限りの支援策を講じたい。